

Tras críticas

Trump dijo sentirse “muy decepcionado” de Elon Musk

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo que no sabía si seguirá teniendo una buena relación con Elon Musk porque está “muy decepcionado” con sus críticas a su megaproyecto de ley presupuestaria.

“Elon y yo teníamos una gran relación. No sé si la seguiremos teniendo. Me sorprendió”, dijo el líder republicano a periodistas en el despacho oval después de que Musk, hasta hace poco uno de sus más cercanos asesores, calificara de “abominación” el proyecto de ley.

Poco después, Musk respondió. “Cualquier cosa”, escribió el hombre más rico del mundo en su red social X sobre un video en el que Trump dice que su exasesor está molesto por la pérdida de subsidios para los vehículos eléctricos.

“Falso”, agregó después de que Trump dijera que Musk pudo ver por adelantado el contenido de lo que el Presidente republicano califica de “gran y hermosa ley”. “Sin mí, Trump habría perdido las elecciones”, afirmó también el magnate tecnológico, quien invirtió cientos de millones de dólares en la campaña electoral del republicano. “Qué ingratitud”, lamentó.